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VOS QUESTIONS / NOS RÉPONSES

QUESTIONS

 Par Profil supprimé Postée le 21/04/2021 09:23

Bonjour je souhaite me faire opérer du nez car je n’aime pas du tout mon nez mais après cette opération es ce que je
pourrais continuer à snifé de la ketamine de la c ? Es ce dangereux ?

Mise en ligne le 22/04/2021

Bonjour,

Nous aimerions pouvoir vous informer précisément sur les risques associés à la prise de produits en snif après une opération de
chirurgie nasale. 

Malheureusement, nous ne disposons pas des compétences médicales nécessaires. S'il nous parait  possible que vous puissiez
reprendre une consommation occasionnelle lorsque vous aurez cicatrisé nous ne pouvons être affirmatifs et vous invitons à poser la
question à un médecin de votre choix ou à en parler directement avec les professionnels qui vous accompagneront. 

Bien cordialement,

http://www.drogues-info-service.fr

